

Mascotas



¿Pueden los perros sufrir alergias?

No solo las personas sufren alergias: **También los animales pueden reaccionar de forma exagerada cuando su sistema inmune identifica como peligrosa una sustancia que, en realidad, no lo es. Los perros, por ejemplo, son bastante susceptibles a este tipo de respuestas.**

Las causas más comunes en ellos son:

Reacciones a la comida: **Algunos ingredientes —como ciertas proteínas o conservadores— no les sientan bien. Los signos típicos son rascado excesivo, enrojecimiento o granitos en la piel, y problemas digestivos como vómito o diarrea.**

Alergias por contacto con el entorno: **En épocas de mucho polen, humedad o polvo, los perros pueden reaccionar al polen de las plantas, los hongos ambientales o los ácaros. Los síntomas se parecen a los de un resfriado: estornudos, nariz moqueante, ojos llorosos y mucha comezón, especialmente en las patas o el vientre.**

Sensibilidad a las pulgas: **No es la picadura en sí lo que molesta, sino una reacción a su saliva. Basta con una o dos para que el perro se rasque sin parar, y en algunos casos se le inflamen zonas de la piel.**

Rechazo a medicamentos: **En raras ocasiones, algún fármaco —aunque esté indicado— puede provocar una reacción alérgica. Esto se nota con ronchas, hinchazón en la cara, dificultad para respirar o vómito poco después de administrarlo.**

Como estas reacciones pueden generar mucho malestar e incluso poner en riesgo la salud del animal, es clave que los dueños estén atentos a cambios en su comportamiento o en su piel y, ante la menor sospecha, consulten cuanto antes a un veterinario.